

Forums pour l'entourage

heroinoman

Par Profil supprimé Posté le 04/08/2015 à 11h51

Bonjour, mon conjoint est sous methadone depuis env. 2 mois. J'ai découvert qu' continu a prendre de l'hero.Je lui ai que je savais...Ce qui me fais souffrir c'est le comportement qu'il a avec moi, j'ai appris qu'il consommait par des gendarmes qui m'avaient convoqué et fiché parce que mon conjoint prenait ma voiture pour s'en procurer.Il me demande régulièrement de l'argent. Me vole mais dis que ceux n'est pas lui. Des objets on disparus...il est très dur envers moi, me reproche tous le temps des choses. Ne comprends pas que je souffre de cette situation.